

## **Avertissement aux croyants pour qu'ils ne rejettent pas les prophètes authentiques**

Jeudi 28 décembre 2010 à 11h00

Ma fille bien-aimée, vous recevez maintenant les derniers Messages pour que l'humanité les assimile avant la Fin des Temps afin de sauver les âmes.

Il y a actuellement un grand nombre d'anges dispersés partout dans le monde comme prédit pour préparer la Terre à Mon arrivée. Beaucoup de ces anges ont une forme humaine et, comme vous, Ma fille bien-aimée, ils ont choisi de remplir ce rôle. Leur évolution a été programmée dès leur naissance pour concorder avec L'Avertissement final et la Fin des Temps. De même, les démons relâchés des profondeurs de l'Enfer sont libérés. Quand ils se présentent sur cette Terre, ils le font par la tentation et les mensonges. Ils attirent Mes enfants qui sont ouverts à leur influence. Ils infectent les âmes de ceux qui sont déjà dans les ténèbres. Ils entrent dans leur esprit en leur mentant et en les convaincant que leur croyance en Moi et en Mon Père Éternel est absurde.

Ces gens n'ont aucune apparence extérieure que vous pourriez associer à ce que vous considérez être le mal. Ils apparaissent, au contraire, comme étant bien informés, intelligents et impressionnants. Ils sont également très convaincants en prêchant ce que Mes bons enfants considéreront être la Vérité. Malheureusement, il n'y aura pas d'amour dans leurs cœurs et vous devez prendre garde à leurs enseignements.

Maintenant, Je veux faire appel à Mes fidèles. Vous, Mes enfants, à travers la prière et la foi, avez reçu les dons que Je promets à tous ceux qui Me suivent. Vous recevez différents dons et chaque Don est conçu pour transmettre Ma Parole sous différentes formes.

### **Évaluation des visionnaires**

À ceux à qui Je donne le Don de la connaissance pour vous aider à identifier ceux qui viendront sous Mon Nom et ceux qui viennent au nom de Satan, veuillez être très prudents. Il est normal que vous soyez sur vos gardes contre les faux prophètes.

Cependant, ne jugez jamais ceux qui disent qu'ils viennent en Mon Nom sans avoir d'abord clairement examiné leurs messages. Vous ne devez jamais juger les

messages envoyés par Moi-même “d'après leur apparence”. Parce que quand quelqu'un dit qu'il vient en Mon Nom, ne présumez pas que votre appréciation est infaillible. Attention à ces prophètes qui sont ridiculisés ou qui provoquent l'indignation quand ils affirment qu'ils ont reçu des Messages Divins de Moi ou de Ma Mère Bénie.

Ne succombez pas à la tentation de faire un jugement immédiat sur eux avant d'avoir écouté attentivement les messages eux-mêmes. Ces messages ne seront pas simplement relatifs à Mes Enseignements, ils seront aussi relatifs à Ma Parole et plein d'amour. Ils vous apprendront comment vivre votre vie en Mon Nom afin de parvenir au salut.

Ne vous inquiétez jamais quand Mes prophètes authentiques affirment recevoir des messages concernant des événements futurs dont ils sont au secret. Ne tentez pas de commettre le péché de préjugé en jugeant ces messages d'après la classe sociale que ces prophètes représentent. Certains manquent d'éducation. D'autres seront à l'opposé et parleront avec érudition. Beaucoup ne correspondront pas à l'idée que vous vous faites d'une personne sainte.

Mais il y a des manières pour vous assurer de leur authenticité. Ceux qui sont en communication avec Ma Mère bien-aimée, dans la plupart des cas, prédisent la date et l'heure des apparitions qu'Elle annonce. Beaucoup de faits seront vus par ceux qui assistent à de telles apparitions. Dans le cas où Mes Messages sont destinés à l'humanité, ils seront donnés au monde sans que le prophète tente de rechercher sa propre gloire.

### **Jugement sur les personnes**

Enfin, Mes croyants, malgré leur allégeance envers Moi, déverseront toujours leur mépris sur ceux qui annoncent les événements futurs et dénigreront ceux qui sont dotés de pouvoirs de guérison par l'Esprit Saint. Arrêtez et sortez de votre paisible somnolence. Ces prophètes vont bouleverser vos habitudes parce qu'ils dérangent le confort de votre saint groupe. Ils ne vont pas s'y adapter comme vous l'espérez. Faites attention à ceci. Si vous jugez ces personnes en fonction des on-dit, de racontars ou d'insinuations par de tierces personnes, vous êtes coupables de péché. Pécher contre Mes prophètes M'offense profondément. Lorsque vous rejetez Mes authentiques voyants et prophètes, vous Me tournez le dos.

Pourtant, c'est exactement ce qui se passe dans le monde d'aujourd'hui maintenant qu'il y a plus de visionnaires qui se font connaître. Ce n'est pas facile pour Mes croyants. Rappelez-vous simplement que vous devez lire les Messages de Mes prophètes avant de les juger, et ceci inclut même ceux qui peuvent provenir de faux prophètes. Demandez de l'aide lorsque vous examinez ces Messages. Les Messages authentiques seront plein d'amour tout en étant fermes dans leur autorité. Les Messages qui vont contre tout ce que vous avez appris sur Mes Enseignements et ceux de Mes Apôtres, aussi subtils soient-ils, seront facilement découverts.

### **Ne restez pas silencieux sur votre foi**

Allez maintenant, Mes enfants, et ouvrez votre cœur à Mes prophètes. Ils sont là pour vous donner l'assurance que le temps est venu pour Moi de vous préparer tous à parler de Ma part. Rappelez-vous que la gloire est donnée à Mes prophètes qui élèvent la voix malgré l'humiliation et le mépris qu'ils ont à supporter. Une punition sera, toutefois, infligée à ceux qui disent qu'ils Me suivent mais restent silencieux sur leur foi, et qui, d'autre part, n'hésitent pas à parler ouvertement contre Mes authentiques visionnaires. Vous savez dans votre cœur que ceux que vous avez condamnés parlent des événements à venir, ce que vous trouvez très difficile à accepter. Vous pouvez demander, Pourquoi Mon Sauveur Jésus-Christ travaille-t-il par le biais de tels individus ? Après tout, ce ne sont pas de saints disciples selon mes critères. Eh bien, à Moi de vous poser la question suivante. Pourquoi croyez-vous que seuls les quelques élus qui consacrent leur vie à la prière ont le pouvoir de rejeter ceux qui parlent en dehors de vos milieux ? N'avez-vous rien appris ? Ne comprenez-vous pas que ceux qui passent leur vie consacrée à la prière peuvent aussi être victimes du séducteur ?

### **Mes prophètes authentiques seront haïs**

Souvenez-vous que Moi aussi J'ai été ridiculisé, moqué, rejeté et méprisé par les anciens et les prêtres quand J'étais sur Terre. Si J'ai été haï, alors vous pouvez être assurés que Mes prophètes authentiques seront les plus haïs, tout comme ils seront aussi les plus vénérés en d'autres lieux.

Honte à vous tous. Mes prophètes ne viendront pas de vos milieux mais cependant vous devez les respecter. Ce seront les prophètes les plus improbables en raison de la vie qu'ils ont menée. Certains viendront de milieux pauvres. Certains viendront de milieux plus aisés. Certains viendront avec peu d'éducation alors que d'autres seront

nés avec le Don de l'instruction. Ce sont Mes prophètes choisis. Écoutez leur voix avant de les condamner.

Priez pour eux. Priez pour que Ma Parole, donnée à ces prophètes, ne soit pas rejetée. Vous non plus ne rejetez pas Ma Parole. Les incrédules seront toujours tentés de discréditer ces âmes courageuses qui disent Ma Parole à haute voix, mais ceci était à prévoir. C'est lorsque Mes croyants, et en particulier ceux des groupes de prière, des couvents et d'autres ecclésiastiques, rejettent ouvertement Mes voyants véritables que Mon Cœur se brise en deux. Écoutez Mes Paroles. Elles ne s'écartent jamais de la Vérité, pas plus que vous, Mes disciples bien-aimés, ne pouvez influencer la Vérité en fonction de votre interprétation.

Ouvrez vos yeux. Réveillez-vous. Les signes commencent à se voir. Vous, Mes croyants, vous n'avez pas beaucoup de temps. Écoutez. Priez. Unissez-vous et proclamez Ma Parole dans l'unité pour sauver les âmes avant que le temps ne soit passé.

Votre Christ bien-aimé  
Jésus, Sauveur et Juste Juge